



ACADÉMIE
DE LIMOGES

Liberté
Égalité
Fraternité

Fête de la Musique au Rectorat de Limoges – 21 Juin 2022

– 40ème Fête de la Musique –

A l'invitation de Madame la rectrice, plusieurs groupes d'élèves représentant les trois départements de l'académie investiront le rectorat pendant les plages horaires ci-dessous pour émailler cette journée de courts moments musicaux, dans un esprit festif et de partage.



ENTRE 10H30 ET 11H

- Jardin, hall, étages : **Choeur de l'école Montmailler, Limoges (CE2)**, réparti en plusieurs petits groupes
 - Parvis : **Orchestre de l'école Léon Berland, Limoges (CM2)**
 - Parvis : **Choeur de l'école Montmailler, Limoges (CE2)**, tous les élèves réunis

Responsable & direction choeurs : Manuella Leclerc, Conseillère pédagogique musique 87
Enseignants : Nicolas Heintz (Ecole Léon Berland), Isabelle Massicot, Nathalie Perrier (Ecole Montmailler)
Direction orchestre : Sébastien Lazeiras, intervenant

ENTRE 11h ET 15h30

- **Batucada du Collège André Fargeas, Lubersac** : Déambulations en extérieur puis plusieurs moments musicaux espacés / Animation du déjeuner

Les élèves sont issus du **Parcours Musiques Traditionnelles et Arts de la Rue** du collège de Lubersac
Responsable : Benoît Tanty, professeur EMCC
Intervenant : Sébastien Fouillat

ENTRE 12h ET 15h

- **Orchestre de musique traditionnelle des 6ème CHAM du Collège Georges Nigremont, Crocq** : Déambulations en extérieur et dans les étages ; plusieurs moments musicaux espacés, animation du déjeuner.

La Classe à Horaires aménagés Musique Traditionnelle a ouvert au Collège Nigremont à la rentrée 2021, en partenariat avec le conservatoire de Creuse.
Responsable : Nicolas Renou, professeur EMCC

Entre 14h30 et 15h30

- Hall, Parvis : **Choeur des 4ème CHAM du Collège Léonard Limosin, Limoges**
Petits groupes en alternance puis choeur entier
Responsables : Lise Menant, Fabien Ducret, professeurs EMCC

15h30

- Hall : **Moment de clôture participatif « surprise », tous les présents (Elèves et Personnels du rectorat)**
Instruments bienvenus !
Responsable : Raphaël Perrin

